

2021.01.30



スポキッズ参観を実施しました。

月に2回講師のまさし先生が園に来てくれて  
いろいろな運動遊びを楽しんでいます♪  
そんな日頃楽しんでいるスポキッズの  
様子を保護者の方と一緒に楽しみました😊



いつもと違う雰囲気に子ども達もすこし緊張  
気味。大好きなスポキッズだけど、なかなかお  
うちの人と離れられない姿も。子ども達一人ひ  
とりそれぞれのペースで参加する姿が見られ  
ました😊



スポキッズ参観  
の後は子ども達  
の普段の園での  
姿を、短い動画に  
まとめた上映会  
を実施しました



最後はスポキッズ参観  
頑張ったね！の、ぴかぴ  
かメダルをもらって、  
にっこり笑顔の子ども  
達です🏆



※参観はグループを3つに分けて少人数で行ない、会場は  
1グループが終わることに換気と消毒を行ないました。また、保護者の皆様にはマスクの着用や消毒・検温のご協力  
をいただきました。感染症対策へのご協力ありがとうございました。

## スポキッズ参観



Nishishibukawa tacchi

ありがとうございました😊

